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Cgil, Cisl e Uil sul piede di guerra: «Dal 118 alia questione-sangue, non funziona nulla» 

Sanita nel dclone s 
«E noi scioperiamo» 
I sindacati accusano la Regione 
Stato di agitazione nelle Usl e nelle aziende ospedahere 
di Roma e dei Lazio Sulla gestione della sanita regiona 
le Cgil Cisl e Uil dichiarano guerra alia giunta Badalom 
e mmacciano lo sciopero generate U sindacato denun 
cia ntardi e mcertezze sul Piano sanitano sul nordino 
della rete ospedahera sul 118 Intanto 1 assessore Lio 
nello Cosentino annuncia che domani portera in giunta 
i nomi dei nuovi diretton generali delle Usl 

m «£ fl nostra San Valentino ama 
ro non d dmore per I assessore re 
gtonale alia saniti Cosentino eper 
la giunta Badalom una battuta tra 
le tante che len mattma fioccavano 
nella sede regionale della Cisl dal 
le parti di Castel SAngelo Ma 
quello dei sindacati confederal! 
nuniti per una conferenza stampa 
d urgenza non sembra uno scher 
zo Martedt sera alia fine di una 
lunga assemblea con i delegati del 
le Rsu della sanita Cgil Cisl e Uil 
hanno indetto lo stato di agitazio
ne nelle Usl e nelle aziende ospe 
daliere di Roma e del Lazio am 
vando perfino a mmacciare uno 
sciopero regionale generale Una 
vera e propria dichiarazione di 
guerra per la giunta di centrosim 
stra accusata di procedere con 
troppe mcertezze e molti ntardi 
sulla strada del nordino sanitano 

Dai segretdn della funzione pub 
blica sanita delle ire orgamzzazio 
ni sono venute parole dure e de 
nunce precise su almeno una deci 
na di questioni dal mancato varo 
del Piano sanitano al 118 («e poco 
p *i che un numerou) alia gestione 
del isanque sicuro dal I esubero di 
posti letto nqjti ospedali alle Resi 
denze sanitane as* ̂ tite (Rsa) che 
ancora non esistono Ma ! impres 
sione e che aldila della sfiiza di 
vertenze elencate tra confederate 
assessorato alia sanita lo scontro 
sia globale Non a caso 1 accusa 
principale a Lionello Cosentino e 
quella di non consultare 1 sindaca 
ti e di non voter mantenere gli im 
pegni presi in campagna elettorale 
dallo schieramento che sosteneva 
Bad a to ni 

Dice Ennco Biscaro della Uil «ll 
nostra giudizio nei confronti della 
Giunta regionale e fortemente cnti 
Co La giunta non ha la capacita o 
la volonta di prendere decisioni 
importantlssime applicando le di 
sposiziom statali gia esistenti I- as 
senza di govemo per la sanita e un 
nschio perche se il deficit aumen 
ta alia fine ci troveremo con nuove 
tasse e nuovi ticket regional! Inve 
ce occorre subito mettere sotto 
controllo la spesa su un budget di 

8054 miliardi per la sanita il Lazio 
nesce a spendere 1000 miliardi in 
piu ogni anno La nostra regione 
infatti dispone di oltre 35 000 po 
sti letto ospedahen il 25" in piu di 
quelli previsti (6 9 letti per ogni 
1000 abitanti contra lo standard 
ministerial di 5 5) eppure a giu 
dizto di tutti e soprattutto degli 
utenti il servizio resta scadente 

Sulle questioni della prevenzio 
ne si sofferma invece Mauro Pon 
ziani della Cgil «Un indagine Cre 
sa - I azienda specializzata nello 
studio dei fenomeni gestionah del 
la sanita - nsulta che la nostra e la 
regione m cui si spende meno per 
la prevenzione sanitaria E basta 
guardare 1] drammatico dato degli 
incidentisullavoropercapirlo nei 
cantien del Lazio solo nel 94 so 
no mortt 80 lavoratari mentre il 
servizio ispettivo delle Usl Lontd so 
lo 293 operaton 500 11 meno di 
quello che prevede la pianta orga 
nica* Ponziani va oltre e contesta 
alia giunta anche la mancata istitu 
zione dellAgenzia regionale per 
lambiente I immobilismo sul 118 
e sulledilizia sanitaria (<si nschia 
di perdere 860 miliardi se entra 
maggio non saranno approvati 1 
progetti esecutivi per la nstruttura 
zione dei vecchi ospedali e per la 
costruzione dei nuovi) 

Pesante anche il giudizio della 
Cit.1 per bocca di Luigi Gentili La 
spesa ppr la sanita nei Lazio com 
sponde al "0°o delle risorse finan 
ziane disponibili Eppure la Regio 
ne non solo non adotla nuovi prov 
vedimenti per contenerla e razio 
nalizzarla ma neanche attua le di 
sposiziom gia esistenti Non si puo 
pensare di nsolvere 1 problem) del 
la salute solo ncorrendo alia tanffa 
zione dei pagamenti a prestazione 
senza regolare il mercato della sa 
nita Chi si Candida a govemare 
poi deve fario» L ultimatum dei 
sindacati suona cosl OI assessore 
si impegna entro 15 giorn ad av 
viare il piano sanitano regionale e 
ad attuare le disposiziom esistenti 
op[ ure partira una forte iniziativa 
di 1 itta non escluso lo sciopero 
generale UMDG 

$**T IT * "li L'assessore replica alle organizzazioni: «Non le consulto ogni due minuti, pero...» 

Cosentino: «Critiche ingiuste, non ci sto» 
MASSIMIMANO DI QIOROIO 

en 1 sindacati dicono che 1 asses 
sore alia sanita non ama consultar 
li? No sono restio a incontrare un 
sindacato ogni due minuti ed e 
per questo che ho proposto un 
protocollo d intesa sulle relazioni 
sindacali- non solo con Cgil Cisle 
Uil ma anche con le altre sigle le 
associazioni dei medici e delle va 
ne categone - propno per stabilire 
il livello del confronto sugli obiettivi 
pragrammattci della giunta» Lio 
nello Cosentino responsabile del 
la sanita del Lazio nsponde punto 
per punto alle accuse dei sindacati 
confederali che ien hanno procla 
mato lo stato di agitazione e che 
mmacciano addinttura uno scio 
pero generale 

Assessore Cosentino, aldila del 
la piu generate denuncia sullo 
stato della sanita del Lazio e sul 
ritardl della giunta Badalonl, II 
»cahler dw doleances* lllustrato 
led dal responsaWlf dl Cgil, Cll e 
Uil e motto clrcostanzlato e par 
te proprio dalla questlone del 
Piano sanltario la Regione non 
ne ha ancora uno 

Tra una settimana presenteremo 
le linee guida del Piano sia alia 

commissione consiliare che ai sin 
dacati in linea con il nuovo qua 
dro normativo Ma nel frattempo 
ci sono alcune parti «astralcio gia 
pronte per lattuazione il piano 
psichiatnco ad esempio 0 quello 
sul servizio materno infantile che 
e in fase di ultimazione 

I sindacati chiedono anche e 
con urgenza II nordino della re 
te ospedallera, visto che il Lazio 
detiene un primato nel rapporto 
tra postl letto e popolaztone, ma 
offre servlzl scadenti e a cost! in 
controllati 

La chiave per affrontare questo 
problema Ma nella delibera che 
abbiamo varato nel dicembre 
scorso noi non finanzieremo piD 
gli ospedali m base al numero del 
posti letto ma in reiazione alle 
prestazioni rese In questo modo 
sara possibile capire dove si con 
centrano le inefftcienze e gli spre 
chi II problema pero non sta tan 
to nella chiusura e nconversione 
degli ospedali piu piccoli ma n 
guarda soprattutto le grandi azien 
de ospedahere 

ResMenze sanftarie asslstite 

per anzlanJ e dIsaUH I confede
rali dicono che non ne e stata 
realizzata neanche una 

E vera Pero ho gia inviato una let 
tera alle case di cura private per 
anziani che operano in conven 
zione per sapere se vogliono n 
convertirsi m Rsa accettando le 
tanffe regional! che saranno defi 
nite nei prossimi 15 giomi In ogni 
caso leconvenzioniscadonoil31 
marzo di quest anno 

Poi, c e la questlone dell edflizta 
sanitaria H31maggloscadonol 
termini per I approvaztone dei 
progetti operatM di rhrtnrttura-
zione I sindacati dicono pero 
che del progetti operatM non 
c e ancora traccla e che COM st 
richia dl perdere ben 860 miliar 
dldllire 

Percominciare 1 miliardi disponi 
bill oggi sono 720 cui se ne ag 
giungono un altro centinaio -
concordati tra Regione e governo 
- per 1 dipartimenti di emergenza 
e per 1 reparti di malattie infettive 
in vista del Giubileo Poi non eve 
ro che non ci stamo progetti ap 
provati e il caso dell ospedale di 
Viterbo e del nuovo nosocomio 
per Cassino Altn progetti invece 
sono ancora m esame e altn de 

vono essere presentati dalle Usl 
Comunque not abbiamo gia reso 
piu efficiente la commissione di 
valutazione e per accelerare le 
procedure abbiamo anche pre 
sentato una delibera che abolisce 
il secondo passaggio dei progetti 
attraverso la commissione tecnica 
dei Lavon Pubblici 

La denuncia riguarda anche II 
118 I sindacati dteono che non 
si e fatto nulla per rtffomre II 
servizio e chiedono un'Agenzia 
regionale per remergenza 

I sindacati sbagliano Abbiamo 
fatto tre cose importanti I acqui 
sto gia deiiberato di 38 nuove am 
butanze e di 10 centn mobili I av 
vto di una spenmentazione sull u 
so delle eliambulanze gia affidata 
ai vigitt del fuoco il coilegamento 
informatico - da maggio - tra di 
partimenti d emergenza degii 
ospedali e sala operativa del 118 
per sapere in tempo reale quail 
sono 1 posti letto disponibili senza 
dover perdere ore preziose con le 
lefonate e fax I agenzia che pro 
pongono Cgil Cisl e Uil e irrealiz 
zabile almeno nell attuale quadra 
legislativo Ma gia ora a capo del 
servizio del 118 e e l azienda sani 
tana «Nicholas Green» 

Sul Piano regionale del sanguo 
I'accusa e sempre la i 

1a dopo lo 
scandalo del sanfue foffetto non 
si e fatto nulla. 

Dopo le prime disposiziom ema 
nate nella scorsa estate ora e stata 
approvata la delibera che spiega 
quail sono 1 servizi responsabili 
del sangue in ogni Usl e quail 1 
centn trasfusionali a cui ogni casa 
di cura ha obbligo di fare nfen 
mento propno per evitare stram 
traffici 

Ultima, ma non ultima, la que-
stione delle nbvrto organtche a 
del progetti di produttivtta deHe 
Usl per quanto riguarda quest! 
ultimlfdal'92sonobloccaticlr-
ca65mHtardldlUn. 

Entro un mese la Luiss conclude 
ra la ncerca per I indivtduazione 
dei canchi di lavoro di ogni servi 
zio stabilendocosl gli standard su 
cui vanno costruite poi le piante 
organiche Per quanto nguarda 1 
progetti di produttivita pregressi 
invece negli uttimi due mesi la 
commissione regionale ne ha gia 
approvati 15 Ma d ora in poi nel 
quadro del decentramento sanita 
no saranno direttamente le Us! ad 
occuparsene 

Commerciante sorpreso a scrivere «no al tram sotto casa» su un palazzo di via Arenula 

La strana notte del gelataio imbrattamuri 
Niente fax o carte bollate La protesta amva via muro 
Questa e la strategia scelta dal signor Alberto Pica tito 
lare di una nota gelatena romana e presidente dell As 
sociazione lattene e gelatene per protestare contro la 
decisione del Comune di far passare il tram Casaletto 
piazza Argentina per via Arenula ntenuta da lui inadat 
ta Soltanto che in corso d opera e stato pizzicato dai 
vigiliurbani Morale della favola 200milahredimulta 

PAOLO CAPHlO 
• i La notte porta consiglio dice 
un vecchio proverbio Tutto sta a 
vedere se e poi quello buono Od 
dio un giudizio sulla validita dello 
stesso pud essere dato in modi di 
versi a seconda de quale angola 
zioni viene visto Visto il nsultato fi 
nale lo scopo che si e n prefisso e 
stato raggiunto Opinabile il modo 
E il caso del signor Pica una firma 
nel campo della gelatena artigiana 
romano facciamo cento gusti- di 
ceconvanto cheperdissentireda 
certe scelte del Campidogho ha 
deciso dl utilizzare come cassa di 

nsonanza alcune mura del centra 
stonco Naturalmente di nascosto 
quando la citta donne e si pensa di 
non essere visti Almeno questo e 
quello che sperava 11 signore in 
questlone e anche il presidente 
dell associazione lattene e gelate 
ne una di quelle agguemte lobby 
(3850 associatij che ultimamente 
non sono proprio in sintonia con la 
politica della mobilita della giunta 
capitohna nel centra stonco 
Ed e proprio questo il motivo della 
storia Dunque per dare vigore al 
suo pensiero contestatore il signor 

Pica dopo una nunione con resi 
denti e commercianti della zona 
ha pensato d accordo con la pla 
tea dei suoi ascoltaton che era il 
caso di agire di mettere nero su 
bianco Ma non nei solid modo for 
mail e burocratici Niente carte bol 
late o cose del genere Ma sui muri 
Si muri usati come manifest! 
Quelli vicini al suo negozio Una 
scntta breve ma secca No al tram 
sotto casa Sotto la firma 1 resi 
denti II tram della discordiae quel 
lo che dovra collegare il Casaletto 
con largo Argentina Un vecchio 
progetto sbandierato da lungo 
tempo dall assessore Tocc e ora in 
procinto di apnre 1 cantien Soltan 
to che mentre stava completando 
la sua opera una pattuglia di viijili 
urbani del nucleo del centra ston 
co lo ha notato e colto in flagrante 
con tanto di bomboletta spray in 
mano Inutili le sue rimostranze di 
fronte ai verbale di multa che tuton 
dell ordine capitohno gli hanno sti 
lato II muro e di propneta di un 
nostra iscntto ha cercato di giusti 
ficarsi e poi la mia forma di prate 
sta e molto civile Non voghamo 

che via Arenula diventi come piaz 
za Vittono ha insistito Ma ie sue 
gtustificazioni le sue ragioni non 
sono valse ad evitare le duecento 
mila lire di multa 

II giomo dopo Ea protesta mura 
na il signor Pica spiega il perche 
della sua azione provocatona L1 
dea e scatunta dopo una nunione 
molto accesa racconta «quel tram 
non lo vogliamo nschia di am 
mazzare uitenolmente una via che 
si trasformerebbe in un budeilo 
Via Arenula non e un autostrada 
Se poi ci fanno anche le corsie pre 
ferenzial Sarebbe meglio il filo 
bus Non e inquinante non e ru 
moroso E un aitemativa vahda 
Noi abbiamo chiesto un tncontro 
con gli amministraton vogliamo 
collaborare con questa giunta 
Non ci piactioni 1 diktat del tipo o 
questo o niente 
Un allusione alia politica dura di 
Walter Tocct grande stratega della 
mobilita capitolina? Forse Ma an 
che un M?gnale di autonomia <6ia 
chiara una cosa noi non ci faccia 
mo strumentalizzare polititamente 
sottolinea con forza propno per 

questo siamo usciti dalla Confcom 
mercio le cui strategic non ci con 
vincono e non tutelano come do 
vrebbero le attivita commerciali 
Ora siamo piu vicini alia Confeser 
centi 
II signor Pica con 1 nomi importanti 
del Campidogho ha una certa di 
mestichezza Fino al settembre 
scorso e dopo tanti anni di onorato 
servizio fomiva di medaghoni e 
gelati la bouvette del Campidogho 
Ed ora a loro e pronto ad illustrare 
il progetto messo a punto dal cen 
tra di via Arenula In parte diverso 
ma con amvo sotto al Campido 
gho Basterebbe seguire 1 attuale 
linea tranviana attraversare ponte 
Testaccio girare a sinistra percor 
rere via Petroselli passare per IA 
nagrafe e terminare la corsa a via 
del teatro Marcello» 
Un progetto piu che altro un so 
gno Quel tram chiamato deside 
no (vista Id lentezza della sua rea 
lizzazione) sara costretto a veder 
selo sferraghare davanti al suo ne 
gozio E al signor Pica non restera 
altro che protestare Ma non lo fac 
cia piu senvendo sui mun 

Svuotato un chiosco in via Flaminia 

Colpo da duecento rose 
Rapinatori «romantiti» 
in azione a San Valentino 
•a Rapmaton ramantici in azione 
martedi notte Per San Valentino 
tre rapinatori hanno pensato bene 
di adeguarsi alia ricorrenza deru 
bando ad un fioraio della capitale 
200 rosse rosse a gambo lungo per 
un valore di circa due milioni Un 
bel regalo per le loro fidanzate 
che ignare della provenienzd delle 
rose ien si saranno commosse al 
1 offerta dei bellissimi mazzi gigan 
ti Piange invece e non per la com 
moztone il guardiano del chiosco 
preso di mira dai rapinaton II gio 
vane egiziano che di notte tiene 
aperto il chiosco di fion in via Fla 
mmia e stato preso di sorpresa dai 
tre 

L uomo ha raccontato alia poll 
zia che poco dopo le tre di notte si 
sono presentati al suo chiosco tre 
uomim Sembravano dei normali 
clienti anche se la loro nchiesta 
non e stata certo usuale volevano 

200 rose a gambo lungo quelle piu 
belle e costose Lui non aveva mo 
tivo di dubitare e qmndi gliele ha 
confezionate «Ma al momento di 
pagare ha raccontato - uno di 
loro ha estratto un coltello con il 
quale mi ha minaccialo e poi e 
fuggito insieme ai complici ru 
bando anche un vaso 

Secondo gli investigator! le IDO-
tesi sono due Si e trattato o del ge 
sto di rapinaton abituati a colpi piu 
sen che si sono voluti divertire con 
una rapinetta facile facile ma di ef 
fetto sulle propre fidanzate o inve 
ce di un piu volgare colpo finaliz 
zato alia nvendita del bottino «Si e 
trattato forse di rapinaton roman 
tici - hanno detto gli inquirenti -
che volevano fare un regalo parti 
colare o semplicemente interessa 
ti a fare affan rivendendo le rose 
proprio per la festa degli innamo 
rati 
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